

Maíz

Los precios del maíz cayeron durante la noche debido a los continuos ritmos de envío de Ucrania en el Mar Negro, así como a cierta debilidad de los mercados financieros debido a la última subida de tipos de interés de la Reserva Federal.

China y Brasil se acercaron ayer a un acuerdo para impulsar los volúmenes de comercio de maíz entre los dos países, lo que probablemente significaría que las exportaciones de maíz de EE.UU. Verán compras reducidas de China como resultado. Específicamente, la administración de aduanas de China aprobó ayer varios países exportadores de maíz brasileño.

Los compradores tradicionales de maíz de Brasil (España, Egipto) probablemente trasladarán sus compras a EE.UU. luego del acuerdo. Sin embargo, es probable que eso no sea suficiente para compensar los menores volúmenes chinos.

Si bien los agricultores pueden perder oportunidades de exportación, aún podrían capitalizar algunas selecciones de acciones lucrativas. ADM, Bunge, Cargill, Louis Dreyfus Co. y Cofco están todos en la lista de exportadores brasileños de maíz recientemente aprobados a China. Y después de una sólida temporada de ganancias en el tercer trimestre, estas empresas podrían estar en una posición privilegiada para obtener aún más ganancias en el precio de las acciones.

Solo se espera que EE.UU. exporte el 14% de sus suministros totales de maíz este año, por lo que no es una noticia completamente devastadora para los productores de maíz. Pero sea inteligente con el efectivo que tiene disponible y considere invertir en algunas de esas empresas si aún no lo ha hecho para compensar las pérdidas de exportación que se avecinan.

Soja

Los precios de la soja cayeron esta mañana cuando las protestas de los camioneros brasileños mostraron signos de relajación y los mercados financieros tropezaron con las últimas subidas de tipos de interés de la Fed. Es probable que haya alguna toma de ganancias en juego después de que los precios de la soya alcanzaron un máximo de seis semanas ayer, justo después de los fuertes precios del aceite de soya. El complejo de aceite comestible cedió parte de esas ganancias durante la noche debido a las preocupaciones sobre la demanda global.

El presidente brasileño saliente, Jair Bolsonaro, instó a los camioneros que actualmente protestan por su derrota electoral en todo el país a levantar los bloqueos. Las protestas han interrumpido los flujos de granos en Brasil, que es el tercer mayor exportador agrícola del mundo.

Trigo

Los precios del trigo cayeron debido a factores similares que enfrenta el mercado del maíz esta mañana: un dólar más débil, ritmos constantes de envío en el Mar Negro y una gran inquietud en el mercado financiero. "La reanudación de la participación de Rusia en el corredor de granos del Mar Negro provocó la caída", dijo Tobin Gorey, director de estrategia agrícola del Commonwealth Bank of Australia, a Reuters anoche. "Sospechamos que esta no será la última palabra sobre el tema, pero son buenas noticias mientras duren".

Australia se enfrenta a daños en la calidad de su cosecha de trigo, que anteriormente se esperaba que fuera la segunda cosecha de trigo más alta registrada en el país, en medio de lluvias excesivas durante la temporada alta de cosecha. "Ha habido algunos productores que han tenido pérdidas totales (...) todavía está bastante crudo para muchas personas", dijo a Reuters Brett Hosking, un agricultor australiano en el estado sureño de Victoria y presidente de GrainGrowers.

"Las inundaciones han llegado en el peor momento cuando la cosecha de trigo se estaba preparando para la cosecha", se hizo eco Ole Houe, director de servicios de asesoramiento de la correduría agrícola IKON Commodities en Sídney. "Las estimaciones iniciales son que alrededor de la mitad de la cosecha o alrededor de 8 millones de toneladas (294 millones de bu.) se han reducido para alimentar trigo de calidad en la costa este".

Rusia suplicó a la ONU durante la noche que ayudara a otros países a acceder mejor a sus suministros de granos y fertilizantes. Suena como un problema personal, hermano.

Extraído de Farm Progress